

くすのき 2

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

平成31年 3月 4日

No. 19

3月の品格教育のテーマ「感謝」



3月の品格教育のテーマは「感謝」です。感謝とは、お世話になった人々に「ありがとう」の気持ちを伝えることです。生まれた時から家族をはじめ先生や地域の方など数え切れないほどたくさんの人々に見守られ支えられて生きています。人は、互いに助け合い、協力し合って生きています。この助け合いや協力を支えているのは、互いの感謝の心です。お世話になった皆さんに感謝の気持ちを伝えましょう。

6年生に感謝を伝えた送る会



2月21日(木)には、6年生を送る会を行いました。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようと次期リーダーの5年生が中心となって準備を進めてきました。会場の体育館の壁には、下級生からの感謝の言葉が掲示されていました。温かい雰囲気の中で1年生から5年生が、お世話になった6年生に工夫した出し物を通して感謝の気持ちを伝えました。今回の送る会では、特に次期リーダー5年生の活躍が光っていました。6年生から総社小学校リーダーのバトンを受け取る心の準備はすっかりできているようです。

中学生ピア・サポート 2/25(月)



2月25日(月)には、中学生ピア・サポートとして、昨年度末に総社小学校を卒業した中学1年生が母校を訪れ、6年生に中学校生活について分かりやすく説明してくれました。その後、グループに分かれて6年生の質問に中学生が答えていました。卒業して1年が経つと顔つきもすっかり中学生らしくなり頼もしく見えました。小学校卒業前の中学生によるピア・サポートは、恒例になり6年生の中学校生活への不安を払拭し中1ギャップを解消する上で、大変有意義な行事となっています。

新校舎での生活始まる 2/25(月)

2月25日(月)から楽しみにしていた総社小学校新校舎での生活が始まりました。ピカピカの校舎に、児童は笑顔一杯です。児童に感想を聞くと「トイレがきれい、教室がきれい、気持ちがいい、明るい、温かい、ショッピングモールみたい。」等々いろいろ聞かせてくれました。私自身もまだ新校舎に慣れませんが、伝統ある総社小学校の新旧両方の校舎で校長として勤めることができることを大変光栄に思います。



2月28日(木)には、新校舎完成記念式典を挙行し、総社小学校の新たな一歩を踏み出すことができました。これから総社小学校の新たな歴史を児童、保護者、地域の皆様と力を合わせて一緒に作っていきこうと気持ちを新たにしています。